

Les familles **Wood** et **Demaurex**
ont la tristesse de vous faire part du décès
de

Madame
Jacqueline
WOOD-DEMAUREX

qui nous a quittés paisiblement dans sa
92e année le 16 octobre 2015.

Le service funèbre a eu lieu le 12 novembre
en Angleterre.

Madame Jacqueline Wood a été Directrice
de la Clinique de Pédiatrie de Genève ainsi
que Directrice de l'Ecole Le Bon Secours.

*«C'est par la grâce que vous êtes sauvés,
par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas
de vous, c'est le don de Dieu.»*

Éphésiens, 2:8